



CON EL APOYO DE AES CHILE:

Junta de vecinos Victoria La Candelaria mejora la seguridad de su sede social

Gracias al Fondo de Confianza firmado con el Parque Eólico San Matías se renovó el circuito eléctrico del espacio comunitario, con el objetivo de mejorar las condiciones de seguridad en la que desarrollan sus distintas actividades.

Los integrantes de la junta de vecinos Victoria La Candelaria de Los Ángeles podrán reunirse y realizar diversas actividades comunitarias en su sede social bajo mayores condiciones de seguridad gracias a la renovación del circuito eléctrico del lugar.

Esta mejora fue posible gracias al Fondo de Confianza 2024, uno de los compromisos establecidos en la etapa de construcción del parque eólico San Matías, de AES Chile, y que consiste en la entrega de un monto anual de dinero para desarrollar iniciativas que la propia comu-

nidad priorice.

Gracias a este aporte se renovaron el sistema de cableados, el tablero, enchufes e iluminación, lo que implicó la instalación de nuevos circuitos eléctricos con el fin de obtener de mejor forma el recurso y utilizar eficientemente los distintos artefactos. Además, la renovación del circuito posibilita el cumplimiento normativo, garantizando las condiciones mínimas de seguridad que deben cumplir las instalaciones eléctricas de consumo en baja tensión.

La presidenta de la Junta de Vecinos Victoria La Candelaria, Erica Ulloa, explicó que se des-

tinó el 100% de los recursos a este recambio y destacó que “es un gran avance para el sector ya que, de esta manera, la sede está más segura, disminuyendo la posibilidad de un corte de cables o posibles incendios”.

Cristián Olivares, jefe de Operación y Mantenimiento del Parque Eólico San Matías, subrayó que “nuestra empresa siempre está dispuesta a colaborar con las necesidades de nuestros vecinos, que tienen una gran importancia para nosotros, y qué mejor si se trata de aportar con nuestro primer valor: la seguridad. Además, este cambio



redunda en una mayor eficiencia energética de la sede”.

El Parque Eólico San Matías de AES Chile tiene un compromiso permanente con las comunidades de su área de influencia.

La junta de vecinos Victoria La Candelaria es una organización que reúne más de 400 socios activos, quienes trabajan constantemente por el desarrollo de su localidad.